

Le président bolivien met en exergue la croissance économique de son pays



La Paz, 28 octobre, (RHC-PL).-Le président bolivien,Evo Morales, a mis en exergue la croissance économique de son pays, ce qui lui permettra de terminer l'année 2015 à la première place en Amérique du Sud et la deuxième place dans le continent, malgré la crise internationale.

Se référant au 5,5 % avec lequel le gouvernement espère terminer cette année, Evo Morales a indiqué qu'il pense que dans la région aucun autre pays n'aura une croissance financière similaire.

Par ailleurs, le président bolivien a précisé que les résultats du pays andin en matière d'économie sont le fruit de la lutte des mouvements sociaux et de la nationalisation de leurs ressources naturelles depuis 2006.



Radio Habana Cuba